

Presentación Editorial

Editorial

Con gran satisfacción, presentamos el Volumen 14, Número 26 del Boletín Científico Xikua de la Escuela Superior de Tlahuelilpan. Este número representa un hito en nuestra trayectoria y un testimonio del compromiso de nuestra comunidad académica con la difusión del conocimiento en diversas disciplinas.

Desde su creación, el Boletín ha sido una herramienta invaluable para la transferencia de conocimientos, permitiendo que expertos en ciencias administrativas, médicas, sociales, ingenierías y ciencias exactas compartan sus investigaciones. A través de estas páginas, hemos fomentado el diálogo y la colaboración entre colegas, creando un espacio donde las ideas pueden enriquecerse mutuamente.

Este ejemplar ha sido posible gracias al arduo trabajo de los comités editoriales, cuya dedicación ha sido esencial para el desarrollo de este proyecto. Agradecemos sinceramente a todos los autores que han contribuido, así como a los lectores que han respaldado nuestras iniciativas. Su participación activa impulsa nuestra misión de ofrecer contenido relevante y de calidad.

Este número incluye artículos sobre temas de interés actual, reflejando la diversidad y el dinamismo del conocimiento científico. Nos enorgullece presentar investigaciones que impactan significativamente en la sociedad.

Agradezco a todos los que han sido parte de esta aventura, a los autores que han compartido su pasión, a los lectores que han mostrado interés, y a cada miembro del comité que ha dedicado tiempo y esfuerzo. Mi esperanza es que este legado continúe, promoviendo el conocimiento y la colaboración.

Con la mirada puesta en el futuro, aspiramos a que el Boletín Científico Xikua se consolide como una revista de alto prestigio internacional, reconocida por su rigor científico. Estoy seguro de que, con el apoyo de nuestra comunidad académica, se podrá alcanzar este objetivo.

Gracias a todos.

Benjamin López Nolasco

Editor en Jefe
